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ズ長野市体協競撰芳向上薯業
国堅一.↑.一番一一藍.二冒皐Ｌ五一Dpp".．､._.ご皇dq-,

長野市陸上競技協会理事長浦野義忠
長野市体育協会では、長野市の総合基本計画に則

り、スポーツを軸にした町づくりを目指し、各種スした。重点事業と成果による強化費を合算して上限
ポーツの競技力向上を図る中、平成２２年度までに１００万円ですので、最高限度額の交付でした。
国体出場県選手団に占める長野市出身選手の割合をその他、市体協からは、ジュニア特別対策事業．
２０％とすることを目標に掲げ、平成１６年度から優秀選手招へい事業。選手強化費を含め、608,000
５年間の「重点的な補助事業」を展開し、各団体の円の交付決定がありました。市体協には、ご理解を
競技力及び指導力の強化を行なってきています。いだだき、感謝を致しております。好成績を残せた
陸上競技協会の場合、１９年度秋田国体に出湯しのも、会員の皆様をはじめ、小学生陸上教室・川中

た長野市出身者は９名で２５％の占有率でしだ。今島ジユニアクラブ・スポーツコミュニティクラブ東
年度明確な強化目標に向け、今までの選手強化を再北、小・中・高・大学の先生方の地道な努力と情熱
検討し､強化育成ﾛグﾗﾑを作成､市体協へ申請の積み重ねが成果として現れてきていると思いま｜
致しました。２０年度の基本構想補助事業補助金は、す。会員の皆様に、感謝を申し上げながら、一層の念
９５万円十成果による強化費５万円の交付がありまご指導．ご協力をよろしくお願い致します。 ソ

50ｍを越える豪快な投げを身近に見
ることができましだ。

110ｍＨでは、ミズノの大橋祐二

選手の走りに、地元長野吉田高校の
早川選手の挑戦も見応えがありまし

た。砲丸投には、ミズノの大橋忠司
選手の投げにも、長野県内の大会で
は見ることができない１７，級の投て

きにほんろうされました。競技終３
後、選手、指導者に技術講習会を開

いて下さり、日本のトップ技術を伝
授してくれて大変勉強になったと、
指導者達も喜んでおりました。
また、地元長野工業高校出身の宮

沢洋平選手の走り、西涛直希選手の
跳躍にも目をみはるものがありまし
た。また、参加選手には記念品と~し
てボールペン、審判員にはポロシャ
ツ（－部負担をしていただき）贈呈
できたのも良かつだと思っています。
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長野市陸協施設用器具副部長早川幸

１３人、決勝審判員は６～７人で行なった。当時の
思い出の写真である。
今は機械化されて、電動式で決勝。計時が同時に

判定できるようになり、審判員も少数でできるよう
になりました。審判員の若返りを望みます。

今から２１～２２年程前の昭和５１年、全国高等
学校陸上競技大会。（長野市営陸上競技場）
各都道府県の選手の家族が競技場の周りにテント

を張り、炊出しをしながら選手の応援をしていた思
い出の１ページである。
昭和５３年１０月、第３３回やまびこ国体。（松

本県営陸上競技場）
審判員は、浅間温泉の旅館に１週間泊まりこみ、

早朝から夕方まで、競技場には専用バスで通う。
国体の閉会式の時に、上着のポケットに姫リンゴ

を入れ、審判団の整列、内側に居て、各都道府県の
選手退場行進の時に、沖縄選手団の女性役員に渡し
た。NHKのカメラが撮影し、夕方６時の二ユースに
放映されだ思い出。
当時の計時審判員は、１～５，２～６，３～７，

４～８位と３人１組で、ストップウオッチを１人２
個持って取った。同時であれば良し、１秒以外の誤
差は繰り上げ下げで決まる。計時員だけで１２～
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暑いぜ熊谷のＴシャツ看てたアス
リート、インターハイを見学に行きま
した。第61回秩父宮賜杯、女子走高跳
と男子棒高跳を応援。中学時代の先輩
の娘さん予選落ち、宮崎北高校山下由
香、佐久長聖の今村久美子さん、とて
も頑張っていました。棒高跳の松津ジ
アン成冶選手、見事優勝です。昨年、
気温40度を記録しているのでとても暑
いのかなと心配でしだが、それ程でも
なくホッ～としましだ。
第13回神戸市王子競技場、1960年

８月5000Ｍに出場。１位沢木啓祐15分
１２秒６，５位若松軍蔵15分50秒0,
1961年８月草薙競技場、沢木啓祐出場
していないので優勝するチャンスだっ
たが、惜しくも第５位15分35秒8に終
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1１ 長 野市陸上競技協会会長伊藤利博

６０回、７０回と続けていかなければと思っております。

さて、記念行事の１つとして、講演会が開催されました

が、木曽福島町出身の宮下文雄氏、元神戸製鋼陸上部監督
の現役から監督時代の豊富な経験の中から得られた体験談

や現在日本を代表するマラソンの監督になられている、教
え子達の育成方法など、玉城良二県陸協普及強化委員長と
の、質問を含めたディスカッションもあり、もう少し時間
が欲しかった中身の濃い内容の講演会であったと思います。
記念祝賀会も、来賓、企業関係者、会員を含め１２０名

が出席されて、日頃お世話になっている企業の方々へ感謝

状の贈呈、又永年陸協でご苦労いただいた会員の表彰等も
あり、盛大に開催することができました。

また、競技会には、日本を代表する選手を招待しての競

技会で、大変盛り上がった競技会でした。初日の円盤投に
は、今年日本選手権大会優勝の新潟日報の小林志郎選手の

第５０回記念北信地灰陸卜競技選

手権大会の記念行事を８月２２日～

２４日の３日間にわたり盛大に開催

することができました。思えば、半

世紀におよぶ歴史が刻まれて来た大

会が、一度の中止も無く続けられて

来れたのも、私達先人の並々ならぬ

努力があったからだと、改めて感謝
を申し上げます。

開催当初は、今のような立派な競

技場も無く、学校のグランドを転々
とし、用器具はそれぞれの学校から

持ち寄り、審判手当も無く、手弁当

で競技運営を行い、北信地区から優

秀なアスリートの誕生を夢見て始め

られたことが、長野市陸協５０周年
の記意誌の中に記されています。

こうして苦労を重ねて５０回を迎

えられたわけですので、先輩達の熱

い気持ちを受け継いで、私達は更に
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こうして長野市陸協、北信陸協の会員の皆様方のご協力

をいただき、無事終可することができました。心より感謝
を申し上げます、
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わった。今から47年前の私の記録でし
た。沢木氏は日本陸連の専務理事、昔
は啓祐、軍蔵の仲だっだ。呼びすてで
いたが、今では近寄りがだい距離がで
きた。しかし、たまに会うと笑顔で挨
拶してくれる。昔の友は誠に有り難い
ものと感じている。

第50回記念北信陸上そして祝賀会、
犀北館での記念講演。宮下文雄様の話
に感激し、また北京オリンピック塚原
直責400Ｍリレーの堂々 たる銅メダル。
そして北海道マラソツ高見沢勝2時間
12分10秒、県新で初優勝である。誠
におめでとうございます。これで年末
の全国高校駅伝が優勝できたら最高で
す。今回も原稿等にご協力を頂き嬉し
く感謝しております。
平成20年10月広報部長若松軍蔵
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長野東高校３年西達千春

ですが、実際、予選が終わった後、思ったよりもダメー.'唇罵りｈ
ジが少なく、早く決勝で戦いたいという気持ちでいつばノ
いになりました。そして、決勝では、予選で出した自己
ベストを更新し、県・県高校新記録で６位に入賞するこ
とができました。私は、入賞をして、改めて昨年のよう
に経験の少ない中で、結果を残すことの大変さを知りま
した。また、!悔しい思いをすることも大切だとわかりま
しだ。それによって、次に繋がり、成長していくことが
できると思います。今後も何事もあきらめずに挑戦する
気持ちを持って、陸１－:生活を送りたいです。
レースは本当に緊張しましたが、周りの方々の声援や

いつも応援して下さっている方々のお陰で、このような
結果や自分自身を成長させてくれるものを感じてくるこ
とができたと思います。ありがとうございました。
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☆全国高校総体 を 振 り 返 っ て ☆

７月２６日から埼玉県熊谷市で全国高校総体が開催さ
れ、女子３千メートル競歩に出場させていただきました。
私は、昨年の全国高校総体でも同じ種目に出場させて

いただきましだが、歩型違反で失格になり、結果を残す
ことができず、とても!悔しい思いをしました。その悔し
さもあって、今年は自己ベストを出して入賞したいとい
う思いを強く持って、レースに挑むことができましだ。
３千メートル競歩に出場する私にとって、全国高校総

体は、他の大会とは異なるものだと思っています。その
理由は、全国高校総体には他の大会には無い、予選と決
勝があるからです。今まで、予選と決勝のあるレースを
したことがありませんでしだ。予選を通過できても、決
勝で自分のレースができるかという不安がありました。
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プル）の陸上競技湯を借りて練習を行なっています。
常時８０名近くのクラブ員がまとまって組織的に練
習をしており、お互いに切嵯琢磨しながら大変充実
した質の高い練習になっています。小学生は当クラ

Ｌ３縫灘難懲熟熱

☆埼玉インターハイに出場して☆

僕は、先日埼玉県で行われたインターハイで男子110
メートルハードルに出場させていただき、７位という成
績を収めることができました。
今年のインターハイは、昨年の５位という成績以上を

目指し、大会に臨んでいたわけですが、７位に沈み、自
分をこれまで支えてくださつだ方々に恩返しができなか
つだとI悔しい気持ちでいっぱいです。
インターハイを終えた今、改めて気持ちを整理して考

え直してみると、自分の中でどこかに慢心があったのだ
と思いました。昨年は５位までいったのだから、合年は
もっと上までいけるだろうという慢心です。自分の最大

長 野 吉 田高等学校２年早川恭平

の武器であった、常に挑む気持ちを忘れていました。今
年のインターハイは、昨年のような「喜び」ではなく、
「悔しさ」を学んだ、本当に大きな大会であつだと思い
ます。

これからシーズン後半の戦い、そして、最後のインタ

ーハイに向けた戦いが始まります。昨年はシーズン後半
で失速してしまいましたが、今年は再加速していけると

思います。まだ、ケガもしましたがその中で自分の弱

点を強化し、走れることが当たり前でないことを痛感し
ました。より一層陸上に没頭し、練習に励むことができ
ると思います。

が増えています。小学生が伸びるのは、中学生がい
ろいろ教えてくれるからです。また当クラブの目玉
ともいえますが、陸上部の先生だけでなく、地域の
陸上好きのお父さん達６名が熱心に指導し、時には
子ども達と一緒に走ってくれるのです。参加する小
学生はいつも笑顔で目を輝かせて来ます。大会で勝
つことだけが目的でなく、いろいろな状況の子ども
達に合わせ、楽しく活動できるクラブ。それが、ス
ボコミ東北陸上教室です。今回、このようなクラブ
を紹介する場をいだだき、ありがとうございました。

スポコミ東北陸上教室代表藤牧博和
一〃

☆インターハイを終えて☆

私は、今年度行われた第６１回全国高校総体熊谷大会
５千メートル競歩に出場させて頂き、２１分３２秒７１
の自己ベストで４位入賞を果たすことができました。大
会前に目標としていた２１分台を出し８位以内に入ると
いう事を達成でき、自身の力を充分に出せたと思います。
私が競歩を始め、この種目でインターハイ予選に望も

うと決めたのは、北信大会も間近に迫った４月中旬でし
た。本来、長距離をやっていだのですが、２月に校内で
流行した麻疹にかかり、２週間入院し、その影響でイン
ターハイ予選の校内代表を決める選考レースもふがいな
い結果に終わり、一時は出湯を諦めようかと考えていま
したがそれでも最後の年、どんな形でもいいから出場
したいという気持ちやキャプテンから「競歩をやったら
どうだ？」と勧められだこともあり、先生に「競歩をや
らせて下さい」とお願いし、その時、先生から「やろか

長野日本大学高等学校３年青木学

らにはインターハイまで行け」と言われ、その日から他
校の先生の指導も受けながら１日１日集中して充実した
練習を送れ、６月の北信越大会で３位に入り、インター
ハイ出場の切符をつかむことができました。
インターハイに出場する時、その雰囲気に飲まれずリ

ラックスして競技に望むことを考えて、予選、決勝のレ
ースでそれを実行することができました。自分がインタ
ーハイのレースで感じた事は、勝負は最後までどうなる
かわからないということです。インターハイの両レース
とも千メートルできつくなり、諦めそうになりましたが、
そこで１度我慢し立て直すことによって、後半でも全国
の強豪達と勝負することができ、４位にも入れました。
また、自分を支えてくれだ先生方、両親、仲間の支えも
大きく感謝しています。この経験を活かし、次からまた
頑張るつもりです。

来年のインターハイでは、

優勝を目指して頑張りだい

と思います。その為に、練

習に精進するだけでなく、

より高い人間性を目指して、

自分の心を磨く努力を忘れ

ずに、優勝するにふさわし

い人間になりたいと思いま

す。

これからも家族や顧問の

先生方、学校の仲間に迷惑

をかけ、支えていだだくか
もしれません。多くの方々

への感謝の気持ちを忘れず、

これからの日々を謙虚に、

ひたあきに生活し、練習に

打ち込みたいと思います。
多くの方々に恩返しがで

きるよう努力いだしますの
で、これからもご指導、ご

鞭健のほどよろしくお願い
します。

☆長野市唯一の地域陸上教室☆

－３－

、当クラブは、通称「スボコミ東北」といい、最近
少しずつ知名度が上がってきたのではないかと自負
していきｇｏというのも、昨年度の全国小学生陸上
競技交流大会に、黒岩夏都妃さんが５年女子100ｍ
の県代表として出場。更に今年度は引き続き６年女
子100ｍで黒岩さんが、そして５年男子100ｍで松
橋大夢君が県代表として同大会に出場。また昨年度
は小学生として活躍した吉村直也君が中学１年走幅
跳でジュニアオリンピック県代表メンバーに選ばれ
るなど、著しい躍進が続いているからです。
スポコミ東北は、長野市東北中学校区を中心とし

た総合型地域スボーツクラブであり、他にもバスケ
ットボールやバレーボール、テニス、卓球、バトミ
ントン、サッカー、エアロビクス、合気道など様々
なクラブが活動しています。陸上教室には、東北中
学校、東部中学校の陸上部と地域の小学生が、毎週
十曜日の午前中に、障害者福祉センター（サンアツ

、
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私がこの吉田高校に入学し、陸１－班に入班してか
ら早１年半が経ちます。今年の夏は、400ｍハード
ルと1600ｍリレーでインターハイ出場を果たすこと
ができました。

私はこの１年半を通し、本当に自分は恵まれてい
るんだなあ、と身に染みて感じるようになりました。
すばらしい先生、コーチの指導の下に居られること、
そして何より切瑳琢磨し合える最高の仲間と、毎日
練習ができることに対してです。この環境があるか
らこそ、私は伸びていけるのであり、チームとして
の強さを求めているから、練習の１つ１つにも必死
になって取り組むことができる、そう思います。
個人として持つそれぞれの目標は、みんな違って

いるかもしれません。しかし、“勝ちたい”という
気持ちは誰もが持っています。だから私たちは、お
互いを仲間として意識すると共に、ライバルとして
の意識も必ず持つようにしています。そうすること
によって、自然と練習内容も濃いものとなり、日々
が充実して、よりレベルアップが望めるのではない

離灘瀧蕊鱗識蕊錨雛蕊蕊蕊蕊雲霧篭

でしょうか。そんな仲間であり、よきライバルであ
る存在に囲まれて、着実に成長していけること、本
当に幸せです。

‘私たちに残された時間は、あと１年もありません。
高校での陸上を終える時、今よりももっともっと、
自分は恵まれたすばらしい環境に居れたのだと実感
できるようになっていれば、それが１番最高の終わ
り方になるのではないかと思います。そして、目標
とするインターーハイ入賞を果たすべく、日々、吉田
高校の仲間達と切嵯琢磨していきたいです。
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